



# L'ÉQUIPE GADG-BOT\_74, À LYON POUR UN CONCOURS ROBOT GRÂCE À VOUS!

CETTE ANNÉE, 17 ÉLÈVES DE 4° 2 ET 3  
DU COLLÈGE GENEVIÈVE ANTHONIOZ DE GAULLE, DE CLUSES,  
CRÉENT L'ÉQUIPE GADG-BOT-74  
ET REJOIGNENT L'AVENTURE **FIRST TECH CHALLENGE**.

Présentation du concours :

Nous construisons et programmons des robots, à partir d'une plateforme réutilisable (fournie par la région AURA), alimentée par la technologie Android, pour concourir dans un format d'alliance contre d'autres équipes.

## Le concours se déroulera le vendredi 5 et le samedi 6 avril 2024

Nous passons par l'association FSE de notre collège et la plateforme HelloAsso, pour récolter des fonds et

Nous comptons sur vous pour nous aider en participant à cette cagnotte

scanner



Objectif : 4000€

Afin de participer à ce concours , nous avons besoin de payer le transport jusqu'à Lyon, notre auberge de jeunesse pour la nuit du vendredi au samedi, ainsi que nos repas. Sans vous, rien n'est possible.



suivez-nous sur instagram

 **#GADG-Bot-74**